La sesión plenaria de inicio de curso en la Casa Consistorial

Aprobación unánime del ajuste presupuestario de 6,1 millones

Unánime fue el apoyo que recibió la edil de Hacienda, la forista María Mitre, a unas modificaciones del presupuesto por 6,1 millones de los que 5,6 van a suplementar el capítulo de gastos de personal. La unanimidad no evitó el enfrentamiento. Mitre cargó contra la herencia recibida del anterior gobierno, al culpó de incrementar un 10,9% los gastos de personal. Y la izquierda cargó contra Poro por incrementar esos gastos aumentando la plantilla de altos cargos del Ayuntamiento.



María Mitre, rodeada por Villoria, Barcia y Martínez Salvador. | M. León

Vuelven al Pleno los afectados por inquilinos que no pagan

El octogenario Salvador Zapico fue quien ayer puso voz a las denuncias que, desde hace tiempo, realizan integrantes de la plataforma de propietarios de viviendas de alquiler. Ya son varios los miembros de ese colectivo que utilizan el apartado de ruegos y preguntas de la ciudadanía para mostrar ante los concejales de la Corporación su indefensión ante situaciones de impago que se prolongan en el tiempo. En el caso de Zapico, cuatro años: «Aquí somos nosotros los servicios sociales».

Una veintena de clubes se unen al rechazo a las actitudes machistas en el deporte

Vox fue el único partido de la Corporación que no avaló un acuerdo que apoya a Jenni Hermoso frente a Rubiales por unos hechos «inaceptables»

R. Valle

Una veintena de clubes y aso ciaciones deportivas de la ciudad se han sumado a la declaración institucional con la que el Ayunta-miento de Gijón mostraba ayer en el Pleno su apoyo a la jugadora de la selección española de fútbol Jenni Hermoso ante la «presunta agresión machista sufrida por parte de Luis Rubiales», su condena a todo tipo de comportamientos machistas en el deporte y su com-promiso con el impulso del deporte femenino. La iniciativa im-pulsada por el PSOE, a través de su concejala Carmen Eva Pérez, recibió el respaldo de Foro, PP, IU y Podemos. Solo Vox se quedó fuera de un acuerdo político que, además, volvía a ejemplificar su desencuentro con sus socios del tripartito en materia de igualdad, un área de gobierno que lidera directamente Carmen Morivón, Fue precisamente la Alcaldesa quien pidió a la secretaria general de Pleno –la misma que había leído la declaración institucional- que enumerase los grupos que apoya-ban el texto. No hubo más inter-

Las adhesiones desde el ámbito deportivo fueron las de: Asociación de clubes de fútbol base de Gijón, Balonmano Gijón, Balonmano Gijón Jovellanos, Balonmano La Calzada, Cid Jovellanos Voleibol Gijón, Club Baloncesto L'Arbeyal, Club Baloncesto L'Arbeyal, Club Baloncesto Pumarín, Club Hípico Astur, Club Natación Santa Olaya, Club Patín Gijón Solimar, Club Voleibol la Calzada, Fomento y Desarrollo del Baloncesto Fodeba, Gijón Atletismo, Gijón Basket 2015 Corpi, Gijón Mariners, Gijón Rugby, Club Astur de Regatas, Tenis Gijón y el Grupo Covadonga. No aparece en la lista el Sporting, el principal club de fútbol de la ciudad. Fue el PSOE quien contactó con las entidades deportivas y publicitó sus nombres para evi-



Marcos León

Un minuto de silencio por Marruecos y una edil menos en el PSOE

Un minuto de silencio y una ausencia marcaron el inicio de la sesión plenaria de ayer, la del inicio de curso para la Corporación gijonesa. Un minuto de silencio en recuerdo de las víctimas del terremoto de Marruecos —en la imagen superior—y la ausencia de Lara Martínez en los asientos que ocupan los integrantes del Grupo Municipal Socialista. La renuncia al acta de concejala de la ahora viceconsejera de Turismo del Principado se oficializó ayer. Igual que la propuesta de ser sustituida por la socialista María Caunedo.

Entidades que se adhieren a la declaración institucional

- Asociación de clubes de fútbol base de Gijón
- Balonmano Giión
- Balonmano Gijón Jovellanos
- Balonmano La Calzada
- Cid Jovellanos Voleibol Gijón
- Club Baloncesto L'Arbeyal
- Club Baloncesto Pumarín
- Club Hípico Astur
- Club Natación Santa Olaya
- Club Patín Gijón Solimar
- Club Voleibol la Calzada
- Fomento y Desarrollo del Baloncesto Fodeba
- Gijón Atletismo
- Gijón Basket 2015 Corpi
- Gijón Mariners
- Gijón Rugby
- Real Club Astur de Regatas

- Real Club Tenis Gijón

- Real Grupo de Cultura Covadonga

denciar el amplio rechazo social a unos hechos que la declaración institucional califica de «totalmente inaceptables en una sociedad democrática». El no de Vox a esta iniciativa ya era conocido y sus razones se había formalizado en las enmiendas presentadas en su momento por Sara Álvarez Rouco, y que no llegaron a ser motivo de debate en el Pleno ya que se presentaban a una proposición sobre el mismo asunto que se retiró salir adelante la declaración institucional. Razones y enmiendas que Vox transformó en una nota de prensa ya que ininguno de los dos ediles en Gijón del partido de Santiago Abascal participó en los debates plenarios de ayer. Ni siquiera Álvarez Rouco cuando la Alcaldesa le dio la palabra por alusiones ante los comentarios que recibía desde la bancada de la izquierda, que aprovechó sus intervenciones tanto para criticar que Vox frivolizará con el asunto como para reprochar a Moriyón que les tuviera en el gobierno de Gijón.

Vox mostró en esa nota su re-

Vox mostró en esa nota su repulsa por los «gestos groseros e inapropiados» del presidente de la Federación Española de Fútbol, Luis Rubiales, pero explicando que había que diferenciar «lo grosero de lo criminal» y cargando contra el gobierno de Pedro Sánchez por la ley del «sí es sí» que es «un insulto a las víctimas de delitos sexuales y una contribución directa al aumento de la inseguridad de las mujeres en las calles de España. Álvarez Rouco reprochó que quienes ahora cargan contra Rubiales «llevan meses silenciando, e incluso aplaudiendo, los efectos devastadores que las políticas del gobierno han tenido para las mujeres. Callan sistemáticamente y ocultan delitos sexuales, algunos especialmente graves por tener a menores como víctimas.

De igualdad y deporte se volvió a hablar en el Pleno a partir de una iniciativa de Noelia Ordieres. La edil de IU pedía, y lo hacía luciendo la camiseta del Gijón Fútbol Femenino, articular de forma inmediata una mesa de trabajo con los principales clubes femeninos de la ciudad para concretar un plan de acción de desarrollo del deporte femenino. Su propuesta no salió adelante ante el voto en contra de todo el gobierno. Carmen Moriyón justificó el no de Foro como un voto de confianza a que la concejalía de Deportes asuma las reivindicaciones del deporte femenino. El concejal de Deportes es el popular Jorge

La casualidad hizo que esos debates coincidieran en el mismo Pleno donde tuvo lugar la aprobación definitiva de la ordenanza de igualdad entre hombres y mujeres tras cerrarse el periodo de alegaciones sin ningún escrito. La ordenanza tiene el respaldo de todos los grupos de la Corporación me-